

A Saint-Pabu, 40 adhérents à la section des officiers-mariniers



Le président Pierre Lacot (5ème sur l'estrade) entouré des personnes présentes à l'assemblée générale dimanche, à Saint-Pabu.

Dimanche 15 janvier 2023, l'assemblée générale de la section des [officiers-mariniers de Saint-Pabu](#) s'est tenue sous la présidence de Pierre Lacot, en présence d'élus, dans la salle Roz-Avel. Une minute de silence a été observée à la mémoire des membres disparus en 2021 et 2022.

A ce jour la section compte 40 adhérents, dont 26 retraités, 13 veuves et un personnel féminin en activité.

Les rapports financier et d'activités, présentés aux adhérents, ont été votés à l'unanimité. Le président, Pierre Lacot, a détaillé les principales actions menées par la fédération, en particulier celle de la validation des dossiers liés aux maladies professionnelles (exposition à l'amiante durant la carrière, préjudice d'anxiété). Il a mis en exergue « l'inégalité juridique de traitement des civils et militaires, la baisse du pouvoir d'achat des retraités, malgré une revalorisation récente des pensions ». La composition du bureau de l'assemblée reste inchangée.

-